



SEINER BESTIMMUNG ÜBERGEBEN wurde das neue Sporthaus in Beiseförth (Foto). Die offizielle Einweihung soll dann im Sommer kommenden Jahres stattfinden. (Foto: hro)

3200 Stunden Eigenleistungen

28.12.1988

Sporthaus ist fertig

Beiseförth (gmu). Das neue Sporthaus im Malsfelder Ortsteil Beiseförth ist im Rahmen einer kleinen Feierstunde den Sportlern übergeben worden. Der Vorsitzende des 1. Fußball-Clubs Beiseförth, Herbert Harbusch, berichtete nicht ohne Stolz davon, daß die Bauzeit trotz anfänglicher Skepsis auf knapp ein Jahr habe beschränkt werden können.

Nachdem die Finanzierung gesichert gewesen sei, sei mit den Arbeiten im November 1987 begonnen worden. Die politische Gemeinde, der Schwalm-Eder-Kreis, das Land Hessen und der Hessische Fußballverband hätten finanzielle Hilfe geleistet.

130 000 DM

Der Verein selbst, so Vorsitzender Harbusch, habe neben den Eigenleistungen noch 20 000 Mark aufgebracht. Gerade aber auch die Eigenleistungen hob Harbusch besonders hervor. Etwa 65 Vereinsmitglieder betätigten sich „am Bau“, wobei insgesamt 3200 Stunden

geleistet wurden. Hinzu kam, daß zahlreiche Beiseförther Handwerksbetriebe den Bau förderten, so daß alles in allem nur etwa 130 000 Mark Baukosten aufzubringen waren.

Wie der Vorsitzende bei der kleinen Feier weiter sagte, absolvierten einzelne Mitglieder bis zu 365 Stunden Eigenleistungen, waren also rein rechnerisch im Laufe der zwölf Monate jeden Tag eine Stunde im Einsatz.

Gasheizung

Das neue Sporthaus hat eine Grundfläche von 153 Quadratmetern und einen umbauten Raum von 625 Kubikmetern.

Neben einer umfangreichen sanitären Ausstattung wurde auch eine Gasheizung installiert, und die Sportler hoffen, daß nun das Sporthaus auch ganzjährig genutzt werden kann.

Zur Übergabefeier überbrachten Landrat Jürgen Hasheider, Bürgermeister Kurt Stöhr, Ortsvorsteher Walter Fischer, Sportkreisvorsitzender August Gipper, Kreisfußballwart Kurt Küchmann und Ehrenmitglied Martin Hohmann Grußworte. Sie alle zeigten sich mit dem Werk ausgesprochen zufrieden.

Die offizielle Einweihung für alle Mitglieder und die Bewohner Beiseförths soll im Rahmen eines Vereinsfestes am 30. Juni und 1. Juli kommenden Jahres stattfinden.